
町民の声内容（4 月 19 日） 

 

八頭町過疎地域自立促進計画の公開及び地域おこし協力隊の活動状況について 

 

<八頭町過疎地域自立促進計画の公開について> 

Q1:本計画を公開した理由 

Q2:本計画は決定(議会了解)ですか 

Q3:過疎地域として八東地域とした理由 

Q4:Q3 に関連し合併後１０年間に過疎活性化対策を各旧町への実施施策の結果八東地域に

対して何が問題で過疎から脱却出来なかったか分析結果が知りたい。 

Q5:ホームページへ公開したのなら八東地域住民(39 自治数)への本計画の説明はいつ実施

する予定か。 

Q6:旧町(郡家・船岡・八東)の「民力」が知りたいです。 

  [理由]・合併当時の各町の「強み・弱み」を把握・比較の為 

 

<地域おこし協力隊の活動状況について> 

Q1:協力隊はどこの担当(行政)が実施されているのですか 

Q2:現在(H28.4)何名で何処に(旧町ベース)居住されていますか 

Q3:それぞれテーマを持って活動されていることと思いますが旧町ベースで活動内容が公

開可能であれば公開していただきたい 

  [理由] 

   ・それぞれ地域住民が応援したいと思います。 

Q4:協力隊の住居決定についての基本的考え方に基づいて住居決定されていることと思い

ますが 

 「基本的考え方(コンセプト)」とはいかがですか 

Q5:「八東地域振興株式会社」と「行政」及び「協力隊」のトライアングルの関係は(主従)

どうなりますか 


